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メーキャップ

今週のお祝い

本人誕生祝： 5日 岩崎稔君 15日 永島正道君

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／尾沢三夫 ●幹事／永見吉平 ●会報／伊藤慎哉

会員数84名 本人誕 祝 日 岩崎稔君 日 永島 道君
19日 大場英之君 21日 松本正己君
25日 坂口紀之君 27日 池淵建夫君
29日 北沢薫君

会員数84名

副会長挨拶

皆様今日は。本日は尾沢会長が米子市議会での一
般質問で例会を欠席されており私が代理でご挨拶を

心配なのは我が身の体力ですが、先だっての山陰労
災病院で行われた健康診断では、年齢よりも若い優秀
な成績でした 下半身はスキーで 上半身はゴルフで般質問で例会を欠席されており私が代理でご挨拶を

させて頂きます。
先週の日曜日には中海アダプトプログラムに沢山の

方がいらっしゃいました。昨年は沢山の葦やゴミ２０セ
ンチ程積っていて大変でしたが、今年は思いのほか
ゴミが少なく１時間程で終わりました。
尾沢年度も今月で最後です。５月頃より新年度の用

意が急ピッチで始まりました。新旧引き継ぎのクラブ協

な成績でした。下半身はスキーで、上半身はゴルフで
鍛えている為でしょう。これを頼りに一年間頑張って行
きたいと思います。
幹事報告
１．本日19：00～経済活性化研究会＆新入会員歓迎会
２．7/4 １８：30～杉原ガバナー補佐訪問クラブ協議会
３．6/2青少年交換 派遣学生壮行会関係者へ 出席

お礼状
例会変更 知ら議会が５月２３日に行われ、ここで新年度の会長方針

を発表しました。今月６月２日には、伊藤ガバナーを
お迎えし青少年交換留学生の大塚美月さんの壮行
会が倉吉で行われました。年度途中でこの青少年交
換学生の話が飛び込んで来てどうすれば良いか悩み
ましたが、特別委員会の永島さんや上森さんにお知
恵をお借りし適切に処理をして頂きました。
６月６日には新年度のクラブ協議会が開かれました。

４．例会変更のお知らせ
米子中央ＲＣ6/21（木）、鳥取中央ＲＣ6/25（月）、
倉吉中央ＲＣ6/27（水）休会（定款第６条）

ビジター受付 なし
松江しんじ湖ＲＣ6/26・松江ＥＣ6/27（水）

ビジター受付 あり

倉吉東ＲＣ・松江東ＲＣ6/21（木）、米子南ＲＣ6/25日 新年度 協議会 開 。
米子東クラブは誰かが知恵を出して頂ける優れた人
材が居られて、米子東のメンバーの力ならば大きな行
事も誰かが音頭を取って頂けると思い、米子東は凄
いなと思います。

倉吉東 東 木
（月）、境港ＲＣ・鳥取北ＲＣ・倉吉ＲＣ6/26（火）

夜間例会 ビジター受付あり

松江南ＲＣ6/25（月）クラブ協議会（夜間例会） 〃

今後の予定 次 プ グ今後の予定

6/27 夜間例会 ホテルサンルート米子
7/ 4 杉原ガバナー補佐訪問クラブ協議会
7/18 森田ガバナー公式訪問例会

次回プログラム

6/20 理事報告 ①佐田山理事 ②西上理事
③植田会場監督 ④永見幹事

6/27 夜間例会 ホテルサンルート米子



≪プログラム≫

「2012-2013年度青少年交換学生派遣にあたって」

次期青少年交換特別委員会リーダー
永島正道 君永島正道 君

昨年７月に交換学生のチラシを生徒に見せた所、普通科の大塚美月が手を挙げました。その後地区の
選考があり、手続きを進めて米子東RCの推薦が通り今年初めに決定した。送り出しの準備を進めていま

すが米国のオハイオ州に行く予定ですが、向こうの手続きが始まったばかりで具体的にどの学校に行く
のかが未定の様です。

一方でこの子の交換で米国のケンタッキー州からジョンソン君の受け入れを１年間行わなければなりま
せん どなたかホストファミリ にな て頂けないかと皆様にお願いをして回 ていますせん。どなたかホストファミリーになって頂けないかと皆様にお願いをして回っています。

壮行会で、留学先でのロータリークラブで英語で挨拶を何度もする機会があるので、今の内から練習を
して於いた方が良いとの大きな助言を頂きました。本日皆様への自己紹介を兼ねての練習スピーチを行
わせて頂きます。宜しくお願い致します。

2012-2013年度青少年交換派遣学生

米子松蔭高等学校 大塚美月さん

皆様こんにちは。第２６９０地区より米国のオハイオ州に海外留学をする米子松陰高校の大塚美月で
す。す。
早速始めさせて頂きます。 （以下英語スピーチの川端恵美子会員の日本語通訳文）

私の名前は大塚美月です。私は今度RCの派遣で米国に留学します。これが初めてなので自己紹介を
致します。
今回海外留学をする理由の一つは自己表現をしたいからです。

子供の頃から外国文化で親しんでいて、外国文化の色々な源に触れてとても驚きました。ですからもっ
と多くの事を知って色々な事を経験したいと思いました。これが私の今回の海外留学の目的です。

英語に関して最も有益な経験になると思います。人とどの様にコミュニケーションを取るかが理解でき
るからです １４年間英語を学んできていつも英語の新しい魅力と出会いました 英語って本当にかっるからです。１４年間英語を学んできていつも英語の新しい魅力と出会いました。英語って本当にかっ
こいいですね。

私は将来、世の中の色んな像が掴める様な人物に成りたいのです。私は外国の文化を学ぶ事でもっ
と良く理解出来る様になると思います。英語は不変ですから。私は色んなボーダーを超えて行きたいと
思っています。皆さんに「ハロー！」と呼びかけて行く手段によってです。このチャンスを最大限に生か
し、色々な人と知り合い自分を向上したいです。
サンキュー ロータリー！

2011-2012年度理事報告

①副会長 小谷維夫理事

尾沢年度の理事としては、理事会やクラブ協議会を見て次年度をどの様に
していくかを考える事でしたしていくかを考える事でした。
課題としては、会員増強と出席率です。小谷年度のスローガンは「毎週帰ろう
ロータリーへ」

ホームクラブの出席率を上げてたいと考えています。井上年度のチャレンジ１００と尾沢年度の継続は力
の２つを引き継ぎつつ、さらに出席率を上げて行きたいと考えています。
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2011-2012年度理事報告

②副幹事 永島清孝理事②副幹事 永島清孝理事

副幹事の永島です。今年はのんびりと永見幹事の後を見ながら勉強して
行こうと思っていましたが、

昨年末より次年度の事が始まっており、特に財団関係が始まり、地区の仕事の半分位はもう終わった
様に思います。
次年度は小谷会長のスローガンを大切にして、伝統ある米子東RCを楽しい例会作りが出来る様に皆
様と共に進めて行きたいと考えています。

2011-2012年度理事報告

③クラブ奉仕プロジェクト 江原保理事

職業奉仕では裁判所の傍聴と山陰労災病院の半日人間ドックが行われ
ましたました。
社会奉仕では、大山一斉清掃、中海アダプトプログラム、AEDの講習会で沢山の方の参加を頂きま
した。
今年度は中学生作文コンテストが夏休みとなり皆さんに大変お世話になりました。
長棟リーダーが地区の委員を受けて頂き地区の仕事に活躍されています。

2011 2012年度理事報告2011-2012年度理事報告

④会員増強 ・維持 井上賢明理事

チャレンジ100が、残り16と云う事で先が見えて来た様に思います。
昨年200件以上の情報を頂き、整理して、年に何度も更新をしており、皆様の
会員増強、会員維持に対する意識の高さに感謝します。
R情報の岩崎リーダーのお陰で家庭集会が６回出来ました。この会では吉岡元会長、新納元会長に長 長
RCについての話もされてRCの理解が深まっています。

2011-2012年度理事報告

⑤クラブ広報 上森英夫理事
ク ブ 活動をど 様 広報 くかが 委員会 仕事 すクラブの活動をどの様に広報していくかがこの委員会の仕事です。

野坂美仁リーダーの米子東RCの公式ホームページの更新が随時なされ
ています。
ロータリーの友の紹介を小田節で皆さんに退屈無く聞いて頂けたと思います。


